

Syukuran Hari Bhayangkara ke-77, Polres Pasaman Potong Tumpeng

Syafrianto - PASAMAN.GO.WEB.ID

Jul 1, 2023 - 19:51



Pasaman, - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sumatera Barat (Sumbar) Irjen. Pol. Suharyono meminta jajaran kepolisian di wilayah hukum Mapolres Pasaman untuk terus meningkatkan kinerja.

"Terutama dimaksudkan untuk mendukung terwujudnya Indonesia Emas di tahun 2045 di tengah dinamika tugas yang semakin kompleks," tambahnya.

Kapolda Sumbar mengatakan hal itu dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Kapolres Pasaman AKBP Yudho Huntuoro pada syukuran ke-77 Hari Bhayangkara 2023 tingkat Kabupaten Pasaman di Lubuk Sikaping, Sabtu (1/7/2023).

Selain dihadiri para perwira di lingkungan Mapolres Pasaman, para bintangara dan tamtama, tampak juga hadir Bupati Pasaman Benny Utama dan unsur

Forkopimda Pasaman lainnya.

Kapolda juga meminta jajaran kepolisian di lingkup Mapolres Pasaman untuk mengedepankan strategi pemolisian proaktif dan tindakan humanis dalam mencegah dan menangani berbagai permasalahan sosial yang terjadi di tengah masyarakat.

Kapolda Irjen Pol. Suharyono juga meminta jajarannya untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik yang modern, mudah, murah, cepat secara konsisten dan berkelanjutan.

"Terus tingkatkan profesionalisme dalam penegakan hukum guna mewujudkan penegakan hukum yang profesional, transparan dan berkeadilan," tambahnya.

Kapolda juga meminta jajarannya untuk memperkuat koordinasi, soliditas dan kerja sama dengan unsur TNI, pemerintah daerah dan stakeholder serta masyarakat dalam memelihara keamanan di dalam negeri.

"Ke depan masih ada agenda lainnya seperti Pemilu 2024, makanya diminta agar seluruh personil mempersiapkan diri dalam menjaga kamtibmas yang baik di Kabupaten Pasaman," ungkap Kapolda.

Sementara Bupati Pasaman Benny Utama yang dimintai komentarnya usai acara syukuran menyampaikan selamat ulang tahun bagi jajaran kepolisian di daerah itu yang sedang merayakan hari jadi ke-77.

Bupati juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada jajaran kepolisian di Pasaman yang telah berupaya maksimal menciptakan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat (kamtibmas).

Menurut Bupati, karena upaya yang sungguh-sungguh dari jajaran kepolisian membuat angka atau tingkat kriminalitas di Pasaman termasuk rendah dibandingkan dengan kabupaten/kota lain yang ada di Sumbar.

Bupati Benny berharap sinergitas yang sudah terbina dengan baik selama ini untuk dapat terus ditingkatkan. "Karena kita meyakini tantangan tugas ke depan bukannya semakin mudah, makan sebaliknya, yaitu bertambah berat," kata Bupati Benny.

Sesuai membacakan sambutan Kapolda Sumbar Irjen. Pol. Suharyono secara tertulisnya dilanjutkan pemotongan tumpeng.